



er ja nicht zu seinem Amte getaugt oder wäre sehr dumm gewesen.

„Aber er hat ja nichts an!“ sagte endlich ein kleines Kind.

„Herr Gott, hört des Unschuldigen Stimme!“ sagte der Vater; und der eine zischelte dem andern zu, was das Kind gesagt hatte.

„Aber er hat ja nichts an!“ rief zuletzt das ganze Volk. Das ergriff den Kaiser, denn es schien ihm, als hätten sie recht; aber er dachte bei sich: „Nun muß ich die Straßen verlassen.“ Und die Kammerherren gingen noch straffer und trugen die Schleppe, die gar nicht da war.

(Ander sen.)

---

## Der Grabhügel.

Ein reicher Bauer stand eines Tags in seinem Hof und schaute nach seinen Feldern und Gärten;